



25.03.24

Markus 14, 66-72: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Jesus und seine 12 Freunde kommen aus Galiläa. Galiläa ist eine Gegend im Norden von Israel. So, wie auch bei uns, sprechen die Menschen dort einen Dialekt. Du hast vielleicht schon gehört, dass Leute aus Süddeutschland anders reden als Leute an der Nordsee. Genauso ist das auch in Israel. Petrus wird deshalb daran erkannt, wie er spricht.



Gruppenaktivität

Wahr oder Falsch? Hört die Geschichte und findet die Fehler:

Petrus war noch immer unten im Hof. Eine Dienerin des Obersten Priesters kam vorbei. Als sie Petrus an der *Heizung* (Feuer) bemerkte, sah sie ihn genauer an und meinte: „Du warst doch auch mit dem Jesus aus *Berlin* (Nazareth) zusammen!“
Petrus stritt es ab: „Ich habe keine Ahnung; ich weiß überhaupt nicht, wovon du redest!“
Dann ging er hinaus *auf den Balkon* (in die Vorhalle).
In dem Augenblick *schrie ein Kuckuck* (krähte ein Hahn).
Die Dienerin entdeckte Petrus dort wieder und sagte zu den Umstehenden: „*Der sieht aber müde aus* (der gehört auch zu ihnen)!“
Aber er stritt es wieder ab.
Kurz darauf fingen die Umstehenden noch einmal an: „Natürlich gehörst du auch zu denen, du bist doch aus *Judäa* (Galiläa)!“
Aber Petrus schwor: „Gott soll mich strafen, wenn ich lüge! Ich kenne *die Frau* (den Mann) nicht, von

dem ihr redet.“

In dem Augenblick *heulte ein Wolf* (krähte der Hahn) zum zweiten Mal, und Petrus erinnerte sich daran, dass Jesus zu ihm gesagt hatte: „Bevor der Hahn *3 mal* (2 mal) kräht, wirst du 3 mal sagen, dass du mich nicht kennst.“

Da fing Petrus an zu *lachen* (weinen).



Fragerunde

- Hast du auch schon mal jemanden verraten oder wurdest du schon mal verraten? Wie war das?
- Wie fühlt sich Petrus wohl in dieser Situation?
- Stell dir vor, du bist Petrus. Was hättest du den Leuten geantwortet?
- Wann fällt dir es schwer, zu Jesus zu halten?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben zum Thema zu Jesus halten erzählen

oder

Etwas zum Thema **PETRUS UND JESUS** erzählen:

Petrus versucht möglichst nah bei Jesus zu bleiben. Er hat es bis in den Innenhof von Pontius Pilatus geschafft. Vielleicht kann er sogar hören und sehen, was mit Jesus passiert. Er geht mit, das finde ich mutig. Zugleich sagt er dreimal, „ich kenne Jesus nicht“. Wie passt das zusammen? Kann er jetzt noch ein Freund von Jesus sein? Petrus weint, weil er traurig über sich selbst ist. Er merkt, ich habe einen großen Fehler gemacht. Wie gut, dass Jesus trotzdem sein Freund ist. Jesus hält auch zu dir und mir, wenn wir Fehler machen. Ich finde es großartig, dass ich mich bei Jesus entschuldigen darf. Hast du das auch schon einmal ausprobiert?



Sonstiges

Gemeinsam mit den SuS das Lied „Sei mutig und stark“ anhören:

<https://www.youtube.com/watch?v=DOyuAsgpzDY>

